

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711175 - ANDHIKA MANGGALA WIDIA WIRAYUDHA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	masih banyak ragu-ragu dan belum melakukan pemeriksaan dengan Smooth n gentle yaa dek, masih kelihatan sekali menghafal template, dan masih sering menggunakan kalimat atau bahasa medis saat menginterpretasikan ke pasien. untuk pemeriksaan ini sebaiknya dokter tidak ikut membantu menggerakkan anggota tubuh pasien, karena hasilnya akan bias, sebaiknya hanya menginstruksikan dan mencontohkan tanpa intervensi yaa dek. masih ada beberapa pemeriksaan yang terlewat juga tidak dilakukan. belajar lagi yaaa...
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	inform consent tdk lengkap, cuci tgn dilakukan sbm dan sesudah pemeriksaan, inspeksi hanya sekilas tdk lengkap, px watenberg kekuatan otot hanya memeriksa di telapak kaki saja
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent kurang lengkap ya Andhika, sampaikan juga tujuan pemeriksaannya utk apa, bagaimana prosedurnya, apa resiko baru kesediaan pasiennya. Persiapan pasien cukup. Teknik px lapang pandang kurang tepat sedikit, objek di gerakkan dari arah luar ke dalam, dari 8 arah mata angin ya bukan dari luar-kedalam-lanjut keluar lagi. Teknik px TIO seharusnya palpasi bergantian dengan kedua telunjuk, 1 menekan 1 merasakan di satu area saja, dan tidak perlu dibandingkan dengan lidah saat dilakukan pemeriksaan. Teknik px gerakan bola mata diawali dengan hischberg test dulu seharusnya, baru gerakan H. komunikasi cukup. berlatih dan belajar lagi yaa.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: belum menjelaskan risiko. ;Persiapan pemeriksaan: belum cuci tangan diakhir, belum persiapan alat dan bahan di awal, buat pasien untuk rileks ; Motorik N Kranialis V: belum melakukan pemeriksaan untuk melihat adakah devisiasi rahang. ;Motorik N Kranialis VII: belum mengamati otot-otot wajah pasien saat istirahat dan berbicara-lihat simetrisitas/tonus/trofi, belum melakukan pemeriksaan memejamkan mata dan memberikan tahanan saat memejamkan mata, belum melakukan pemeriksaan mengembungkan pipi dan memberi tekanan pada kedua pipi secara bersamaan dilihat apakah kempes atau tidak, belum melakukan pemeriksaan untuk melihat m. platysma ; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik ;N Kranialis XII: tidak bisa melakukan
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	cuci tangan mazhab who ya, upayakan pasien dalam kondisi rileks dan pemeriksa jg rileks ya jangan lupa pasien suruh memejamkan mata ya, dermatomnya tampak ragu2 daerahnya, berlatih untuk berkomunikasi dg orang lain dg lebih konfiden ya, lain2 sbnarnya sudah baik
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= tidak meminta persetujuan pasien untuk melakukan pemeriksaan ; Persiapan px= ok ; Px= jelaskan pemeriksaan apa yg akan atau sedang dilakukan dan langsung disampaikan hasil yang didapatkan dari pemeriksaan yaa. agar penguji juga tau apa yg sedang dilakukan. tidak dapat membalikkan palpebra, jika kesulitan bisa menggunakan cotton bud kan tadi saat persiapan alat cotton bud disebutkan. pemeriksaan keratoskop kurang tepat. tidak melakukan pemeriksaan iris, refleks pupil, lensa. belajar lagi ya ; Komunikasi= kurang ; Profesionalisme= masih tampak bingung dengan apa yang dipersiapkan dan dilakukan
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. persiapan ruangan belum disampaikan. untuk pemeriksaan persepsi warna dan cahaya jarak terlalu jauh. Visus kurang tepat, interpretasi juga.

Pemeriksaan Vital Sign	baru inform belum consent (meminta persetujuan), belajar lagi cara cucitangan yang benar, menguor rite napas tidak melihat jam (???), belum bisa mengoperasikan tensimeter, nadi belum diperiksa
Universal Precaution	perhatikan durasi dan urutan bagian2 cuci tangan WHO, setelah initial washing tangan jangan dibawah siku, , sela2 jari juga di scrubbing ya, mbilasnya kurang bersih, masih banyak busanya, ini kan harusnya metode close gloving ya tapi kamu pake metode open-jari2mu keluar dari lengan gaun, kalo pake gaun operasi pakenya teknik close ya dek, cara lepas handscoon salah ya-jangan luar ketemu dalem gitu jangan lupa cuci tangan WHO setelah selesai semua